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LOCAI: SEdE dA CAIXA DE APOSENTADORIA E PENSÃO »OS SERVIDORES PÚBLICOS
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Membros Presentes:
o Adiel Cosme Dantas;
o Aldenio Mendes de Lima;
o Franciézio Leonilio da Silva;
o Anacisa de Almeida Gama;
o Jozildo Araújo da Costa Lima.
o Wilson Monteiro da Silva;

Membros Ausentes:
o Aneli Ferreira Lima;
. Maria Graciela Afonso dos Santos;
o Maria Eunice Carneiro da Costa;
o Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Campos;
. Francisco Renan Sombra Ferreira.
. Cleane Pereira Santos;

Presidente do Conselho Fiscal: Anacisa de Almeida Gama

Designação dos Membros:

o Adiel Cosme Dantas - Titular representante do Poder Executivo;
. Aldenio Mendes de Lima - Titular representante do Poder Executivo;
o Wilson Monteiro da Silva - Titular representante do Poder Executivo;
. Aneli F'erreira Lima - Suplente representante do Poder Executivo;
o Maria Graciela Afonso dos Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
o Cleane Pereira Santos - Suplente representante do Poder Executivo;
o Franciézio Leonílio da Silva - Titular representante dos Servidores;
o Anacisa de Almeida Gama - Titular representante dos Servidores;
o Jozildo Araújo da Costa Lima - Titular representante dos Servidores;
o Maria Eunice Carneiro da Costa - Suplente representante dos Servidores;
o Sonata Sisneide de Almeida Ferreira Campos - Suplente representante dos Servidores.
o Francisco Renan Sombra Ferreira- Suplente representante dos Servidores.

Convidado(s) Presente(s):
o José Carvalho Junior - Diretor Presidente da CAPESB;
o Lorena Evangelista Moreira Lima - Responsável pelo Pró-Gestão;
. Antônia Aldenisa Chagas - Pregoeira e Presidente da Comissão de Licitação e

responsável pela COMPREV;
o Maria Valdenia Fernandes Gama - Presidenta de Conselho de Previdência;
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o Laudo Simões - Membro do Conselho de Previdência;
. Ednaldo Honorato Maia - Membro do Conselho de Previdência;
o José Carneiro - Membro do Conselho de Previdência;
o Maria do Carmo Ribeiro Laurindo- Membro do Conselho de Previdência;
o Franciedson Oliveira da Cunha - Membro representante dos servidores ativos;

, Aos nove (09) dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro (2024), às

; nove horas (9:00h) reuniu-se, ordinariamente, no auditorio da Caixa de
i Aposentadoria e Pensão dos Servidores Municipais de Beberibe - CAPESB, o
: Conselho Fiscal desta citada instituição, com a presenga dos seguintes membros:
; Adiel Cosme Dantas, Aldenio Mendes de Lima, Anacisa de Almeida Gama,
I Frunciézio Leonilio da Silva, Jozildo Araújo da Costa Lima e Wilson Monteiro
I da Silva. A Presidente do Conselho Fiscal a senhora Anacisa Gama saudou a

, todos com um cordial bom dia e na sequência apresentou a pauta de trabalho,
; listando os principais assuntos a serem discutidos, dentre eles: Leitura da Ata da
r reunião anteriorl Calendário de fiscalizações de 2024; Registro de
, documento (Regimento interno no Cartório); Patrimônio Líquido - PL. A
; senhora Anacisa Gama iniciou os trabalhos falando sobre a importância de
; iniciarmos nossas reuniões ordinárias sempre com a leitura da ata dos assuntos

que foram abordados na reunião anterior, Ela também mencionou que a leitura e
j feita pelo celular, dificulta a compreensão, deixando alguns pontos com algumas
idúvidas. Para evitar essa situaçio, a ata deve ser lida coletivamente para, em
: seguida, ser analisada e discutida por todos os membros presentes na leunião. Foi
, sugerido também que nossa reunião ocoÍra separadamente da reunião do
, Conselho de Previdência, pois, poÍ ser conduzida pela presidenta deste segmento,
i acaba dificultando a produção da ata pelo relator. O senhor Franciézio LeonÍlio

Deliberaçõ., lf.rr.ou 
que tem tido dificuldade na produção das atas das reuniões do Conselho-''--- 

-h'iscal, pois frequentemente essas reuniões vem ocoÍrem simultaneamente e

; sempre a Presidente do Conselho de Previdência, a senhora Valdenia Gama, é

, responsável pela condução da maior parte dos trabalhos e ele, ao redigir a ata,
, enfrenta dificuldades para registrar aquilo que é de responsabilidade do Conselho

; Fiscal, devido ao nosso tempo ficar bastante reduzido. Antes da Presidente do
; Conselho, a senhora Anacisa Gama, iniciar a leitura da ata da última reunião, o
j secretário do Conselho Fiscal destacou para os colegas que, após a leitura, se

I houvesse algo a ser acrescentado ou algumas correções a serem feitas, o grupo
r deveria apontar os possíveis erros, pois ele estava disposto a fazer as correções
, necessárias. A Presidente do Conselho mencionou a necessidade de alguns
; membros agthzarem os reconhecimentos de firma para o registro do regimento
I interno em Cartório, que ainda não foi concluído. O senhor Aldenio Mendes
1 enfatizou a importância de o regimento estar reconhecido em Cartório para se

' tornar um documento de fe pública, garantindo que todo cidadão teúa acesso
i legal as informações nele contida. Em seguida, a senhora Anacisa Gama deu
i continuidade à leitura da ata da reunião anterior do Conselho Fiscal. Nesse
i momento surge uma discussão em que alguns colegas sugeriram a divisão do

' auditório da CAPESB, seguindo o modelo de outros auditórios que são

I subdivididos em espaços menores, permitindo que o espaço comporte até duas
r reuniões com assuntos diferentes, caso necessário. O senhor Aldenio Mendes

, destacou que, quando a CAPESB foi criada, o espaço era suficientepara atender



: às necessidades da época, porém, atualmente, é necessário um espaço maior para

; acompanhar o crescimento e a evolução da entidade alcançou, tanto no espaço

, físico quanto em relação ao mateial humano. Após a leitura da ata, foram feitas
; pequenas modificações, perante as observações feitas pelos membros do
I Conselho Fiscal. Em seguida a mesma foi colocada em votação e aprovada por
i todos os membros presentes nesta reunião ordinária. A Presidente do Conselho
Fiscal, a senhora Anacisa Gama deu continuidade à pauta, abordando o
calendário de fiscalização que deverá ser seguido já na próxima semana,
sugerindo que se inicie pelo Controle Interno e, em seguida, sorteou-se um mês
do primeiro semestre para uma análise minuciosa da prestação de contas. O
senhor Aldenio Mendes sugeriu ainda que se realizasse uma análise minuciosa
dos balancetes gerados mensalmente e, em seguida, sorteasse um mês do
primeiro semestre paru a prestação de contas. A Presidente do Conselho Fiscal
também sugeriu que fossem realizados uma fiscalizaçáo e o levantamento do
patrimônio que a entidade possui na atualidade. O seúor Franciézio Leonílio
destacou a necessidade de conhecermos melhor o estudo atuarial, que passou a
ser mais uma das atribuições do Conselho Fiscal, sugerindo que a pessoa
responsável por esse estudo fosse convidada a apresentar e explicar melhor esse
estudo para todos os membros do Conselho Fiscal. O senhor Aldenio Mendes
enfatizou que, desde que o estudo atuarial passou a ser mais uma obrigação do
Conselho Fiscal, ele tem procurado se aprofundar no assunto, mas tem
encontrado dificuldades em entender os diferentes resultados apresentados ano
após ano na apresentação desse estudo. Outra preocupação apresentada por ele é

que, em 2037, a CAPESB deixará de ser superavitária, e em 2048, perante esse
processo o dinheiro da entidade acabará. O senhor Jozildo Araújo destacou que
não entende essa situação, na diminuição dos reÇursos, considerando que todos os
meses há aumentos para os servidores ativos. O senhor Aldenio Mendes continua
analisando os relatórios do estudo atual e destacando algumas incoerências nos
dados apresentados. Ele alerta que, conforme o estudo atuarial apresentado, pocle
haver necessidade de resgatar recursos para efetuar os pagamentos, lnas os
rendimentos por estarem aplicados em diversos fundos de investimentos não
podem ser resgatados, impossibilitando tais pagamentos. Foi sugerido pelos
membros do Conselho Fiscal convocar, por meio de ofício, a pessoa responsável
pelo estudo atual para se fazer presente na próxima reunião e apresentar esse
estudo para todos os membros. Mais umavez o senhor Aldenio Mendes enfatiza
que, após explicar o que tem levado a esse déficit atuarial, devemos tambérn
propor medidas para sanar tal problema, incluindo a venda de patrimônios
públicos para cobrir as despesas da CAPESB. A senhora Anacisa Gama enfatizou
que a parte da pauta sobre Patrimônio Líquido - PL não será discutida neste
momento, pois provavelmente será apresenÍada conjuntamente com os membros
do Conselho de Previdência. Ficou agendada então a nossa reunião de
fiscalizaçáo para o próximo dia 23 de julho, às 8 horas da manhã, na sede da
CAPESB. A Presidente do Conselho Fiscal, ftcou responsável por encaminhar os
ofícios de solicitação e encerrou a nossa reunião, encaminhando todos os
membros para uma reunião conjunta com o Conselho de Previdência no auditório
da entidade. Ao chegarmos no auditório, a reuniáo ja havia sido iniciada e o
senhor Franciedson Oliveira, presidente do SINDSERV, estava sugerindo a
inclusão de mais um servidor inativo no Comitê de Investimento, justificando
que, assim, teríamos paridade dentro do Comitê de Investimentos, pois tr'ês



, pessoas estariam representando os comissionados e três pessoas representariam
; os servidores. No entanto, para que essa decisão fosse implementada, seria
r necessária uma mudança na lei e a realizaçáo de uma assembleia para a escolha
. desse servidor inativo que passaria a fazet parte do Comitê de Investimentos. A
r senhora Aldenisa Chagas explicou que, conforme a Lei no 7,467 , um novo
r membro que venha a fazer parte dos Conselhos dos Regimes Próprios de
' Previdência só poderá ingressar já com a certificação, diferentemente daqueles
, que já estão, pois poderáo fazer a prova de certificação no decorrer do processo.
, O seúor Franciedson Oliveira destacou que a Lei no 1.499, que altera a Lei no

| 1.467, estabelece que amaioriados membros deverão estar certiflrcados até o dia
i 31 de dezembro de 2025 e que, a partir desse ano, todos os membros devem
; possuir a certificaçáo para fazer parte dos conselhos que compõem os Regimes
: Próprios de Previdência. Após algumas discussões, o senhor Aldenio Mendes
: sugeriu que o novo membro se certifique durante o período de indicação ate o
momento de sua posse, resolvendo assim essa questão. A senhora Lorena
Moreira explicou gu€, no Comitê de Investimento, diferente dos demais

: Conselhos, ele é composto por cargos e não por pessoas, por isso a importância
, de a pessoa já ingressar com a certificação. Após a conclusão deste assunto, a
i senhora Valdenia Gama sugeriu aumentar a JETON destinada aos membros dos
r Conselhos da CAPESB, argumentando que, no congresso realizado em João
; Pessoa, ficou evidente que o valor da nossa JETON é bastante abaixo comparado
; a outros municípios do país. Destaca que nós, que compomos os conselhos,
, temos uma grande responsabilidade, por isso é necessário amadurecer essa ideia e

r colocá-la em prática em breve. Ela sugeriu também que esse reajuste fosse
, incluído no planejamento orçamentário do próximo ano para ser apresentado à

gestão, Na sequência, o senhor Aldenio Mendes destacou que esse reajuste da
I JETON pode ser concedido, pois é pago com o recurso dataxacle administraçáo
; da CAPESB, não acarretando prejuízo financeiro paÍa a entidade. Ainda sobre o
i reajuste da JETON, a senhora Valdenia Gama mencionou a responsabilidade que

; todos os conselheiros têm em tomar decisões, sejam elas relativas a

' investimeúos ou outros segmentos, pois a responsabilidade recai sobre todos os
, membros dos respectivos Conselhos que formam a CAPESB. Ela parubeniza o '

, engajamento do Comitê de Investimentos, especialmente no momento de realocar
; investimentos que não estão rendendo para outros de maior rentabilidade. Para
,essa decisão, eles estudaram e deram o parecer, conquistando respeito e
i credibilidade. Reafirma que, quem aprova é o Conselho de Previdência, mas a ,

' responsabilidade maior é do Comitê de Investimentos. Encerrado esse assunto, o ,

senhor Laudo Simões tomou a palavra paru falar sobre a assessoria, que antes era

I prestada pela LEMA, pois semanalmente ela fornecia aos membros do Comitê cle ,

I Investimento um panorama macroeconômico. Ele sugeriu cobral da nova'
empresa que oferecesse esse suporte, mesmo que fosse quinzenalmente, para que

; os membros do Cornitê de Investimento possam estudar e se aprofundar ainda ,

I mais nos investimentos. O presidente da CAPESB, o senhor Carvalho Júniol, 
'

I assegurou que a nova empresa está desenvolvendo um sistema modelo, um dos

, mais modernos do país, bem aproÍundado, para que as pessoas compreendam
: facilmente o sistema financeiro. Esse serviço ainda não foi finalizado porque a

; empresa que presta assessoria está aguardando a apresentação do PL de

I dezembro até o mês atual. Afirma ele que a pessoa responsável pela empresa QLr€r'

I apresentar esse trabalho quando eitiver com o extrato de ,endimentos
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concretizado e isso depencle da conclusão do PL. Apos essa conclusão, todos
terão uma senha que dará aÇesso ao sistema e a tudo o que compõe o mercado
financeiro. Sem nada mais a ser tratado a senhora Anacisa Gama encerra esta
reunião da qual eu, Franciézio Leonílio da Silva, secretário deste Conselho
Fiscal, lavrei e subscrevi a presente Ata que após lida será assinada por todos os
membros do Conselho Fiscal que estiveram presentes na reunião Ordinária do
mês de julho do ano de2024,

Responsável pela elaboração da ata: Franciézio Leonílio da Silva

MEMBROS DO CONSELTIO FISCAL

ANACISA DE ALMEIDA GAMA

FRANCIÉZIO LEONÍI,IO DA SILVA

ALDENIO MENDES DE LIMA

ADIEI, COSME DANTAS

JOZILDO ARAÚJO DA COSTA LIMA

WILSON MONTEIRO DA SILVA

PRESENTES
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LISTA DE FREeUÊNcLq. Do coNSELHo FISCAL DA cAIxA DE

ApoSENTADoRIA n pnNsÃo Dos SERvIDoRES MUNICIpAIS DE BEBERIBE -
CAPESB
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REPRESENTANTES DO PODER EXECUTIVO

FREQUENCIA
Adiel Cosme Dantas (CPF: 616.802.303-87)

Aldênio Mendes de Lima (CPF:509.692.933,72)

Wilson Monteiro da Silva (CPF: 239.970.873-34)

SUPLENTES

Aneli Ferreira Lima (CPFI 421.681.633-91)

Maria Graciela Afonso dos Santos (CPFI 026.755.313-75

Cleane Pereira Santos (CPF: 026.956.603-16)

REPRESENTANTES DOS SERVIDORES

TITULARES

Anacisa de Almeida Gama (CPF: 232.349,203-97)

Franciézio l,eonílio da Silva (CPF: 642.811.593-04)

Jozildo Araújo da Costa Lima (CPF: 946.999.333-00)

SUPLENTE

Francisco Renan Sombra Ferreira (CPF: 022.317.423-81)

Maria Eunice Carneiro da Costa (CPF: 4S1.025.203-53)

Sonata Sisneide

rt30.821.49J-91)
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